



# CSR活動報告

2019年上半期

## ◆ 枚方

### ① 消防署との合同防災訓練（6月5日）

消防車による消火訓練やはしご車による救出訓練など本格的防災訓練を消防署と合同で実施しました。

### ② ハラスメント防止研修

2020年6月からのパワーハラスメント防止対策・義務化に備えて、枚方、長田野、鹿沼、東京の各拠点で研修会を実施しました。



## ◆ 長田野

### ① フィリピン技能実習生の受入れ

長田野ではマレーシア人や中国人など外国人社員が活躍していますが、この度フィリピンから3名の仲間が加わりました。

### ② ふるさと就職応援企業説明会（3月22日）

市内の高校生7名と引率の方2名が工場見学をされました。



## ◆ 東京

### ① さくら祭りに参加（4月5日）

地域活動である「日本橋さくら祭り」に参加しました。

### ② 定時退社日の周知

定時退社日にタイムレコーダーにその旨を周知するメモを掲示しました。



## ◆ 鹿沼

### ① 産業廃棄物処理に電子マニフェストを導入

鹿沼工場と枚方工場は、データの透明性確保と法令遵守、効率アップを目的として電子マニフェストを導入しました。尚、長田野工場は既に導入済みです。

### ② 改善事例発表会（4月19日・第49回TPM大会）

新しく、感度アップトレーニングで気付いた日常業務の改善も発表事例に取り入れました。

### ③ メンタルヘルスセミナーの開催（2月14日）

日本健康財団の心理相談員である高崎講師に「心と体の健康づくり」について講演をお願いしました。

① 電子マニフェスト化

◆ 電子マニフェスト導入で4つのメリット ◆

1. 事務作業の効率アップ 7分⇒1分/件 年間15時間削減  
 2. 法令の遵守 入力を省くと次工程に進めない  
 3. データの透明性 業者全員の承認がないと修正できない  
 4. マニフェスト届出が不要 環境森林事務所までの往復1.5時間と労力が不要

②

③

「タルヘルスケアとリラクゼーション」  
 ～ここからたの健康づくり～

（一財）日本健康財団  
 健康運動指導士 心理相談員 真鍋昌雄

## ◆ シンセン

### 社内外でボランティア活動員を募集（3月18～20日）

社内と深圳市内でボランティア活動員の募集をしました。



## ◆ シンガポール

### 不要品の寄付（6月14日）

使用しなくなった古着や靴、新聞雑誌、空き缶、ペットボトルなどを寄付しました。



## ◆ ベルギー

### 「年輪会」の視察団がヤマウチベルギーを訪問（2月14日）

「年輪会」とは当社の株主でもある大阪中小企業投資育成会社の投資先企業・社長会の名称です。当社スタッフとVOKA（ベルギー商工会議所）、POM（投資招致機関）、日本大使館がお迎えました。



## ◆ マレーシア

### 安全パトロールの実施（6月12日）

工場内で15箇所の改善点を指摘しました。



## ◆ アメリカ

### Donation Box に衣類や靴を寄付（5～6月）

地域にあるDonation Boxに寄付された衣類などは教会やチャリティ団体を通じてリサイクルされます。廃棄物の削減にも役に立ちます。

